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Procès-verbal du 24.02.2025 No 2 / 2025 
du Conseil bourgeoisial de Val-d’Illiez 
Grande salle, le 24.02.2025 de 21:15 à 21:40. 

 
 

 

 

ASSEMBLEE BOURGOISIALE - BUDGET 2025 

 

Participations : 50 personnes (y compris le Conseil communal). Madame Virginie Claret est excusée. Les 
non-bourgeois sont invités à rester sans participer aux votes. 

1) Approbation du procès-verbal de la dernière séance du 17 juin 2024   

Personne ne demande la lecture du procès-verbal. Celui du 17 juin 2024 est accepté sans remarque. 

2) Présentation du budget 2025 de la Bourgeoisie   

Le Président commente brièvement le budget, qui prévoit des recettes de fonctionnement de CHF 189'950 
et des dépenses d'investissement de CHF 0. Cela implique un bénéfice de CHF 187'880 pour l'exercice 
2025, après amortissements comptables de CHF 2’070. 

3) Plan quadriennal 2025-2028   

Le Président présente brièvement le plan des investissements 2025 – 2028 selon le document figurant en 
pièce jointe. 

4) Approbation du budget 2025 de la Bourgeoisie   

Le Président soumet le budget au vote à main levée, lequel est accepté à l’unanimité sans remarque. 

5) Nomination de l’organe de révision - Nofival SA pour la prochaine législature   

La nomination de l’organe de révision Nofival SA est acceptée à l’unanimité par l’Assemblée bourgeoisiale 
pour la prochaine législature 2025-2028. 

6) Nomination des membres de la commission   

Le Président demande l'approbation de l'Assemblée bourgeoisiale pour ajouter ce point, qui ne figurait 
pas à la convocation d’origine en raison d’un oubli. L'Assemblée accepte sans remarque, par 49 voix pour, 
0 contre et 1 abstention, l'ajout de ce point. 

Le Président cite les membres proposés de la commission bourgeoisiale qui sera présidée par Monsieur 
Adrien Ecoeur, en veillant à une répartition équitable des partis représentés pour cette prochaine 
législature. 

Par vote à main levée, l'Assemblée bourgeoisiale approuve à l'unanimité la nomination des membres de 
la commission pour la législature 2025-2028 selon la liste suivante :   

 Madame Christiane Curchod 

 Monsieur Es-Borrat Laurent 

 Monsieur Gillabert Gervais 

 Madame Gillabert Mélanie 

 Monsieur Gilbert Hischier 

 Monsieur Florian Rey-Mermet 



Page 2 sur 2 

L'Assemblée félicite ces membres pour leur nomination. 

7) Divers   

Questions des citoyens :   

Quand est prévu de finir le chantier de Chaupalin ? Le Président répond que le chantier devrait se 
terminer d’ici la fin de cette année. Les travaux avancent dans le respect des délais et en espérant que la 
fin de l’hiver ne soit pas trop tard. Le dossier de mise en soumission pour trouver le ou la 
nouveau(nouvelle) gérant(e) est en cours d’élaboration et devra respecter les exigences fixées par le 
Canton. 

Le Président lève la séance à 21h35 et remercie les citoyens pour leur participation. 

 

   

 

 
Au nom du Conseil Bourgeoisial 

 
 
 Ismaël Perrin Hülya Neza 
 
   
 Président Secrétaire municipale 

 


